

Brafa, un “club con corazón”

La escuela deportiva Brafa ha celebrado, por sexto año consecutivo, su fiesta solidaria con Cáritas. Sus instalaciones se han llenado de gente joven y familias con ganas de ayudar a ayudar.

12/04/2019

“¡Todos tenemos un Ángel, Brafa es uno de ellos!”. Estas son palabras de Ferran Casamitjana, uno de los responsables de Cáritas de Barcelona, y añade que en Brafa

“siempre tienen propuestas para colaborar con nosotros. Un buen ejemplo es esta fiesta de la que han podido disfrutar alrededor de 1.000 personas, 300 de las cuales están atendidas por Cáritas”.

La jornada estuvo marcada por un tono festivo, deporte, risas, amigos, familia y gente joven, mucha gente joven. ¡Que todo el mundo lo pase bien! “¡Ver las caras de felicidad de los niños y de sus padres es lo mejor de la fiesta! Pero por encima de la alegría, las risas, el gozo... ¡me quedo con la solidaridad!”, dice Casamitjana, “sin la implicación de todas las familias y voluntarios de Brafa y de Cáritas, seguro que no se hubiera podido realizar este evento”.

Por su parte, el director de Brafa, Ignacio Taló, destaca que “es bonito ver como las familias de Brafa, que provienen de un barrio con una renta familiar bastante baja, se dan

cuenta que pueden ayudar a otras personas que están en una situación peor que la suya y eso les motiva a participar en esta fiesta y a ayudarnos a organizarla”.

Hace unos años Brafa firmó un acuerdo con Cáritas por el cual se convertían en un “club con corazón”. Esto se traduce, como explica su director, en que “cuando Cáritas detecta una familia del entorno de Brafa que está pasando por dificultades económicas, y tienen hijos que quieren hacer deporte, nos los envían para que les bequemos y puedan hacer deporte en nuestras instalaciones”.

“Brafa lleva en el distrito de Nou Barris de Barcelona casi 50 años”, explica Taló. De hecho muchos padres que ahora traen a sus hijos, habían hecho deporte en Brafa cuando ellos eran pequeños. Con la fiesta, la escuela deportiva abre las

puertas a todo el mundo. “Es una gran fiesta familiar. Pasarlo bien con actividades para toda la familia: hinchables, camas elásticas, tirolinas, juegos, gincanas y muchas más atracciones. También organizamos un torneo de fútbol 7 para universitarios”.

Muchas son las historias y “con corazón”, como Brafa. Por ejemplo, el director explica como este año “una persona que realiza en Brafa servicios en beneficio de la sociedad por algún delito menor que ha cometido, se enteró de la fiesta solidaria y se ofreció a ayudar”.

La colaboración entre Brafa y Cáritas a través de esta fiesta solidaria ya lleva seis ediciones. Ferran Casamitjana afirma que “¡Brafa y Cáritas son entidades hermanadas que esperamos que tengan un futuro muy exitoso durante muchos años! ¡Tantos como los 75 que este año

celebra Cáritas Barcelona! Brafa ha sido uno de los primeros Clubes con Corazón que empezó a colaborar y son una referencia para las personas que atiende. ¡Muchas gracias por ayudarnos a ayudar!”.

Y, ¿qué dicen las familias que han participado? “Desde que estoy en Barcelona, no había tenido un día tan feliz”, y otra añade: “Hacía tiempo que no estábamos tan contentos”.

Brafa es una entidad deportiva ubicada en el distrito de Nou Barris, en Barcelona. Impulsada en 1954 por un grupo de personas animadas por San Josemaría, que entiende el deporte como un medio para transmitir valores. El curso 2017-18 se becaron un 66% de los alumnos. El nombre de Brafa proviene de las iniciales de las primeras actividades que se celebraron, que fueron

baloncesto, remo, alpinismo, fútbol y atletismo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/escuela-deportiva-brafa-caritas-barcenlona-club-corazon-solidaridad/> (21/01/2026)